

09 de mayo de 2025

Primeras Planas

Fija León XIV ruta: paz, justicia y unión Papa León XIV: "El mal no prevalecerá"

Conciliador

Bergogliano y crítico de Trump

Por los fallos de jueces, más de 100 criminales libres: García Harfuch

Papa misionero, de EU y Perú, de continuidad y conciliación

León XIV

¡León XIV!

El "tapado" de Francisco

Reforma

El Universal

Excélsion

Milenio

La Jornada

<u>La Razón</u>

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u>

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Catean 80 puntos venta de autopartes

En diferentes acciones coordinadas entre autoridades capitalinas y del Estado de México, se realizaron operativos para el combate al robo de vehículos y autopartes en, por lo menos, 80 puntos, en ambas entidades, que fueron detectados en investigaciones y denuncias. Participaron elementos de la SSC y Fiscalía de la CDMX, así como del Edomex, y autoridades federales. El jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez**, y el subsecretario de Operación Policial, Elpidio de la Cruz, supervisan los operativos simultáneos en sobrevuelos en Cóndor. El Universal / Reforma / La Jornada / El Sol de México / La Prensa / Metro

Tiene CDMX un abril violento

En lo que va del 2025, la CDMX registró 316 homicidios dolosos, siendo abril el mes más violento con 128 asesinatos, una cifra alarmante al considerar que ningún mes en los últimos años registró una cifra tan alta en la capital. De este 2025, uno de los días más violentos fue el 27 de febrero, que cerró con 14 asesinatos cometidos en un solo día en las alcaldías Tláhuac, Iztapalapa, Cuauhtémoc y Álvaro Obregón. A raíz de esa jornada inusual, el secretario de Seguridad de la capital, **Pablo Vázquez Camacho**, anunció un despliegue robusto de policías; sin embargo, los resultados no han sido visibles hasta el momento. El Gráfico

Creció la presencia de policías Auxiliares, inclusión y formación

Bajo la titularidad de **Lorenzo Gutiérrez Ibáñez**, la Policía Auxiliar avanzó considerablemente en el reclutamiento de personal, la inclusión de las mujeres en labores de seguridad y en la formación de sus elementos. En cuatro años, aumentó en más de un 2% la presencia policial en la CDMX, al pasar de 90 mil 671 elementos al finalizar 2020, a 92 mil 663 cuando finalizó 2023; según reveló el INEGI. En septiembre de 2024 la dependencia fue premiada por la Semujer con el Distintivo de Igualdad entre Mujeres y Hombres de la CDMX, nivel Base, figurando como la primera corporación de seguridad en recibir este reconocimiento, al aumentar la presencia del sexo femenino. <u>Basta</u>

Alertan por fraudes por el 10 de Mayo

La **Unidad de Policía Cibernética** de la **SSC** emitió una alerta por posibles fraudes en compras y ventas en línea con motivo de los festejos del Día de las Madres. De acuerdo con la SSC, los ciberdelincuentes suelen aprovechar este tipo de fechas para aplicar modalidades como phishing, creación de sitios web falsos, promociones fraudulentas, robo de datos personales, así como la venta de artículos robados o falsificados por el crimen organizado. Reforma / Diario de México



09 de mayo de 2025

Alcoholímetro debe tener actualización

El leve repunte en los incidentes de tránsito relacionados con el consumo de bebidas alcohólicas de 2021 al 2022, llevó a admitir que es necesario que el Programa Conduce Sin Alcohol se prepare para enfrentar nuevos desafíos. El reconocimiento es parte de un análisis elaborado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el Laboratorio de Soluciones Colaborativas de Políticas Públicas, cuya autora es Valentina Carbonell, bajo la dirección de Thomas Favennec, Paulina Salazar, Wilfrido Lescas y Adrián Morales. El Sol de México

Alistan Feria de Museos en el Centro Histórico

Más de 30 museos de la CDMX sumarán esfuerzos el domingo 18 de mayo, en el marco de la Tercera Feria de los Museos del Centro Histórico, bajo el tema "El futuro de los museos en comunidades en constante cambio", con más de 30 actividades gratuitas. Además, se programarán actividades musicales, con la participación de la agrupación Voce in Tempore, que presentará Un viaje sonoro; los coros del Museo MIDE y Los Big Bens rendirán tributo a los Beatles, a lo que se sumará el grupo dancístico Los Tecuanes y el Mariachi de la SSC. Excélsior

Dan apoyo al boxeo en Atizapán de Zaragoza

El Gimnasio "Coach Elizardo Suárez" fue sede del 2do Torneo de Box Amateur "Amistad Azul, Atizapán de Zaragoza". El evento contó con la participación de un gran número de boxeadores representando a diversas corporaciones. Entre las corporaciones participantes se encontraban la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina, la Guardia Nacional, el Servicio de Protección Federal, la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Policía Auxiliar, la Policía Bancaria e Industrial de la CDMX, la Dirección de Seguridad Ciudadana y Movilidad Segura de Naucalpan, la Comisaría General de Seguridad Ciudadana de Nezahualcóyotl, la Comisaría General de Proximidad y Seguridad Ciudadana de Tlalnepantla, el Cuerpo de Seguridad Auxiliar del Edomex y la Dirección de Seguridad Pública y Seguridad Vial de Atizapán. Diario de México

Vías en riesgo

El desgaste de las vías del STC Metro es un problema derivado de la antigüedad y obsolescencia del medio de movilidad. Una muestra de esta problemática es el fallo que tuvo la Línea B el pasado 7 de mayo y que generó una suspensión del servicio en el tramo de Oceanía a Villa de Aragón. Por lo anterior, el STC informó que el servicio en dicho tramo era cubierto con el apoyo de unidades de la Red de Transporte de Pasajeros, así como con **vehículos de la SSC**. Reporte Índigo / Ovaciones

Roba a punta de machete

Un hombre fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la Central de Abasto, luego de asaltar y agredir a su víctima, a quien además de quitarle su dinero, le dejó una herida de 15 centímetros en el brazo que no requirió traslado al hospital. El Gráfico

Roban en MH cableado con valor de \$800 mil

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos acusados de robar 22 metros de cable de fibra óptica, con un valor de 800 mil pesos, al interior de un registro ubicado sobre avenida Paseo de la Reforma, en la colonia Lomas de Chapultepec Primera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Reforma / El Universal / Metro



09 de mayo de 2025

Atoran al que robó y amenazó a actriz Carmen Baqué

Fue detenido un hombre señalado como responsable del robo a la actriz e influencer Carmen Baqué, ocurrido en la colonia Anzures, luego que presentó la denuncia formal y entregó videos del rostro del agresor, las placas del auto y su ubicación que ella misma consiguió. El sujeto fue detenido durante una acción de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calles de la alcaldía Tlalpan, mientras conducía el mismo vehículo que utilizó para huir luego de dar cristalazo al auto de la actriz, sobre la carretera federal a Cuernavaca. <u>Basta</u>

Apañan a una emula de Toña Machetes

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre y una mujer, quien armada con un machete, atracaba a transeúntes sobre calle Cuanalá, de la colonia Barrio San Pedro, alcaldía Iztapalapa. Los hechos se registraron cuando los policías realizaban sus recorridos de seguridad y fueron solicitados por un hombre que fue sorprendido por la pareja que lo amenazó para despojarlo de sus pertenencias. <u>Basta</u>

Entre llamas, evacúan a usuarios de Tren Ligero

Usuarios del Tren Ligero fueron evacuados debido a un incendio que se registró al interior de la unidad en la estación La Noria, de la Línea 1, lo que provocó la movilización de cuerpos de emergencia y la suspensión provisional del servicio. **La SSC** informó que a través de sus vehículos oficiales brindó apoyo emergente en el traslado de los usuarios con dirección a la estación Xochimilco para continuar con sus trayectos. 24 Horas

Persiste miedo entre usuarios del Metro y Metrobús por pinchazos

Luego de que la FGJ ha reportado al menos 41 casos de pinchazos en el transporte público y en la vía pública, usuarios del Metro y del Metrobús compartieron que temen por la situación, mientras que expertos en psicología llamaron a no entrar en pánico para evitar otros síntomas derivados de este problema, como la ansiedad social. A raíz de estas agresiones, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, instruyó a reforzar la vigilancia en el transporte, por lo que se **desplegaron cinco mil 800 policías en las estaciones del Metro**, agentes encubiertos, atención médica legal, psicológica e inmediata. La Razón

Confianza debe ser el pilar del turismo en la Ciudad de México

La seguridad es el punto de partida. Un turista que sufre un asalto en el Centro Histórico, que se siente acosado en un mercado o que es estafado por un servicio falso de transporte, no solo pierde su experiencia: probablemente no volverá, y lo compartirá con otros. Por eso es urgente reforzar los esquemas de vigilancia **con policías capacitados** para la atención turística, como ya se ha hecho en ciudades como Barcelona o Nueva York. El Financiero

Plantea devolverlos a estados de origen

El PAN en el Congreso capitalino pretende implementar una estrategia para retirar del espacio público a menores en situación de calle que realizan trabajo informal en la vía pública, a fin de forzar su retorno a sus estados de origen. La propuesta fue presentada bajo el argumento de impedir el trabajo infantil; plantea que dichas acciones sean realizadas por **la SSC**, en coordinación con el Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias de la Secretaría del Bienestar e Igualdad Social. <u>La Jornada</u> / <u>Contra Réplica</u>

Piden solución a la indigencia en Zócalo

Vecinos de la CDMX alertaron sobre el incremento de personas en situación de calle en la plancha del Zócalo, donde algunas solicitan ayuda, mientras otras que fingen ser migrantes, agreden a transeúntes cuando no reciben dinero. Habitantes pidieron a las autoridades capitalinas implementar acciones para atender este fenómeno que afecta la seguridad y convivencia en el primer cuadro de la ciudad. <u>Basta</u>



09 de mayo de 2025

Juan Pablo de Botton: La CDMX reestructurará sus finanzas para atender gasto por el Mundial

La CDMX reestructurará sus finanzas para atender las necesidades de gasto que le originará a la capital ser, por tercera vez en su historia, anfitriona del Mundial de Fútbol de 2026. Juan Pablo De Botton, secretario de Administración y Finanzas de la capital, detalló que uno de los fideicomisos para infraestructura se creó a partir del incremento de 1.0 por ciento en el Impuesto Sobre Nómina. Con éste se pretenden desarrollar proyectos de movilidad, agua y **seguridad pública en la Ciudad de México**. El Financiero

GAM. Viento tumba escenario para festejo a madres; 7 heridos

El escenario que colocó la alcaldía Gustavo A. Madero para el festejo del 10 de mayo colapsó la tarde de este jueves dejando un saldo de siete lesionados. Tras los hechos, **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** que se encontraban en el sitio acordonaron y resguardaron la zona para evitar que las personas se acercaran. <u>Milenio / Reforma / Excélsior / La Prensa / Metro / Diario de México</u>

Columna Rozones: Golpe al robo de autopartes

Relevante, nos comentan, el golpe simultáneo que autoridades de seguridad dieron en la CDMX y el Estado de México como parte de una estrategia contra el robo de vehículos y autopartes. Fueron elementos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a cargo de **Pablo Vázquez Camacho**, quienes, en colaboración con efectivos de la Defensa Nacional, de la Marina y de la Guardia Nacional, efectuaron 80 operativos. La Razón

Columna Confidencial: De liberaciones cuestionables... / Luis Wertman

Y hablando de casos turbios sobre sentencias a delincuentes y decisiones judiciales para liberarlos, ayer se notificó la posibilidad de que un hombre, ya sentenciado a 113 años de prisión por secuestro, pueda alcanzar su libertad. Se trata de Hugo Martínez Gorostieta, quien, a pesar de las pruebas en su contra, acusó falsamente de tortura a **policías de la CDMX** para salir de la cárcel, alegando violación al debido proceso. El Financiero

Columna Línea 13: La deficiencia del transporte en CDMX

Parece que el sistema de transporte colectivo de la capital está sufriendo por la falta de mantenimiento y el olvido en que se le tuvo durante muchos años. Ayer se sumó el Tren Ligero, el servicio se interrumpió en la estación Xomali, lo que obligó al desalojo de cientos de personas que se vieron en la necesidad de utilizar camionetas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para llegar a sus destinos. ContraRéplica

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Policía Bancaria e Industrial. - Licitación pública número 30001072-16-2025.- Convocatoria 07.- Adquisición de material eléctrico, electrónico, de construcción y reparación. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

Mueren dos personas y una mascota en explosión

Se registró una explosión y posteriormente un incendio en una casa habitación ubicada sobre calle Tejamanil, de la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. El saldo fue de dos personas y su mascota sin vida y dos más con lesiones de quemaduras, quienes fueron trasladadas por paramédicos a un hospital cercano. El lugar fue resguardado por elementos de la **Policía Auxiliar** mientras bomberos y peritos laboraban entre los escombros. El Universal / Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta



09 de mayo de 2025

Lo golpean y tasajean por picar a su tía

En una pelea familiar, un sujeto apuñaló a su tía en su domicilio ubicado en la colonia Zona Escolar, alcaldía Gustavo A. Madero. Al llegar al sitio, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** encontraron al agresor atado de pies y manos, al parecer otros familiares lograron someterlo, por lo que fue detenido mientras la víctima fue trasladada a un hospital para su atención. El Gráfico

Justicia

Suma FGJ agentes caninos

El pastor alemán Boss y el labrador Thor se sumaron como agentes caninos a las filas de la Fiscalía de la ciudad. Boss destaca por su doble capacidad para detectar narcóticos y restos humanos, mientras que Thor ha sido adiestrado para encontrar sustancias como mariguana, cocaína y metanfetaminas. La Unidad fue creada en agosto de 2022 y ahora cuenta con seis binomios caninos. Reforma

Acusa hermana de policía desaparecido omisión de la FGJ en indagatoria de su caso

El 2 de noviembre de 2024, Abraham Ulises Sánchez Campos, efectivo de la SSC adscrito al área de Asuntos Internos, fue reportado como desaparecido, y seis meses después, en un paraje de la demarcación Tlalpan, el colectivo Buscadoras del Sur de Morelos halló una osamenta, artículos personales y ropa presuntamente pertenecientes al uniformado; en la actualidad, pese a que ya se realizó una necropsia por parte de la FGJ, no se ha confirmado su identidad. La Jornada

Imagen Destacada



Despliegan CDMX y Edomex la Operación Fortaleza

Atacan en conjunto el robo de vehículos



Las acciones operativas se realizaron en 30 puntos de las alcaldías Cuauhtémoc e Iztapalapa.